

Témoignages de consommateurs

## Cocaine

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/08/2019 à 04:27

Bonjour,

Actuellement consommateur mais aussi « addict » je voudrais prévenir malheureusement aux personnes dans ma situation, recherchant un soutien à n'importe quelle heure, que malheureusement il n'y a personne. C'est très triste, décevant, décourageant mais réaliste. Aucun réel soutien. Si une personne répond à un numéro de téléphone il s'agit juste au final d'un opérateur qui vous redirigera vers une autre ligne en boucle et voilà.

Pour résumer, aucun réel soutiens réel et efficace ! Je suis sincèrement déçu, déçu à propos des soit-disant soutiens qui sont promis mais en réalité rien du tout ! Je l'ai vécu je le vis actuellement et je témoigne ! Aucun réel soutien existe vraiment ! Ce n'est juste, pour moi, histoire de faire bonne figure voilà ! En espérant qu'un jour un réel soutien soit disponible h24 7j/7j pour les gens en détresse espérant du soutien. On ne l'imagine pas mais énormément de jeunes personnes sont dans ce cas malheureusement, cherchant désespérément un soutien, même si on ne s'en rend pas compte d'un point de vue extérieur ! En espérant de tout cœur que la situation évolue pour les générations futures. Mr B.N